

# 大谷小中学校だより

No. 2  
平成31年5月 1日  
珠洲市立大谷小中学校



## 学校までの歩道から

校長 作田 善久



4月5日（金）、3名の新入生を迎えました。8日（月）からは、一人、または兄弟や友だちと一緒に登校です。学校での挨拶、靴の入れ方、教室での授業の準備など、新入生にとっては初めてのことが多く、期待と不安が入り交じった学校生活の開始です。

その思いは、保護者の方も同じです。大谷川橋のたもとで見送るお母さん、学校前の信号近くまで一緒に来られるお母さん。どの保護者の方にも、「学校で大きく成長して欲しい」という期待とともに、「うまく学校生活を送れるかな」という一抹の不安を抱えながら見送られたのではないかと思います。午後から雨の予報だったため、子どもたちは、手にしっかりと傘を持っていました。これも、見送って来られたお母さんの配慮です。

大谷川橋から学校までの歩道は、わずか100mほどですが、この100mにそんな保護者の方々の思いを感じることができます。最初は、振り返って歩いていた新入生が、最後にお母さんに大きく手を振って、校門に入ります。新入生にとっては、「がんばるよ」のサインなのかもしれません。こんなことを思っていると、2年生がやってきました。大きな声で「おはようございます」。たくましくなったなあと思いつつ、1年間の成長を改めて感じました。

子どもを育む場として、家庭・地域・学校があります。そして、学校でないとできないことがあることを改めて思うとともに、その責任の大きさを感じます。

本校では、今年度10名の新しい職員を迎えました。その中には、新規採用の職員もいます。職員が昨年度より若返り、4月は初めから、どうしたいのか先輩に聞く姿、どうしたら子どもにとってよいのか積極的に話し合う姿が見られ、職員室には活気があります。この若い職員の意欲とベテランの知識や技術が、子どもを育む大きな力になります。

子どもを育てるには、家庭・地域・学校、それぞれの役割をしっかりと果たすとともに、お互いが協力することが大切です。そのためには、学校と保護者や地域の皆様とのコミュニケーションが欠かせません。学校の取組は学校だよりや学級通信、その他のお便り等でお伝えしますが、保護者の皆様にとりましてよく分からないことやご心配なことがありましたら、遠慮なく担任や他の職員にご連絡ください。そして、皆様と一緒に子どもたちをよりよく育んでいきたいと思っております。

4月中旬、学校へ来る新入生に「学校どう？」と聞くと、「ぜーんぶ楽しい」という言葉が返ってきて、少し安心しています。今年1年の子どもたちの成長を楽しみにしています。

毎月、千田先生の俳句を紹介しています！

4月 「駅伝を励ます早苗束振りて」  
（句集「風位」より）



## ようこそ大谷小中学校へ ～新任職員の紹介～

教頭（後期課程） 住所 輪島市

◇24年ぶりに大谷に帰ってきました、（ ）です。6・7・8年生の理科を担当することになりました。最初赴任した時にあったテニスコートも無く、少し寂しい思いもします。でも、小学生や中学生の毎日の明るい挨拶で始まる学校なので、力が湧いてきます。地域の行事もたくさんあり、いろいろ教えていただくことがあると思いますが、よろしくお願いいたします。

先生 住所 珠洲市

◇蛸島小学校から赴任してきました。（ ）です。学校に来るとき、大谷峠を越え、大谷小中学校の校舎と海が見えると、とてもうれしくなります。入学式の日子どもたちと出会い、少しでも大谷小中学校の子どもたちの力になりたい気持ちでいっぱいです。どうぞ、これからよろしくお願いいたします。

先生 住所 珠洲市

◇今年度新規採用で大谷小中学校に来ました、（ ）です。長野県長野市で生まれ、高2になるまで海を知らずに育ちました。給食がスタートしてからというもの、オーシャンビューのランチルームでみんなと美味しい給食を食べることが楽しみになりました。真つすぐで素直な児童生徒ばかりで私の授業にも積極的に参加してくれるので、皆さんと毎回楽しい授業を創り上げられるよう、私も研究に励みます！よろしくお願いいたします！

先生 住所 能登町

◇松波小学校から来ました（ ）です。能登町の小木から通っています。子どもたちが学校に行くのが楽しくなり、成長できるように頑張ります。地域の事もっと知りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

先生 住所 能登町

◇能登町から通っている非常勤講師の（ ）です。海が見える学校は憧れで、海の景色を楽しみながら通勤しています。学校では小学校低・中学年の国語と理科を受け持っていますが、低学年を教えるのは初めてなので緊張して日々を過ごしています。そんな中で子どもたちは、学習態度がしっかり身に付いていると思います。授業では、子どもたちに教えてもらいながら一緒に勉強していきますのでよろしくお願いいたします。

先生 住所 能登町

◇今年度より週一回、三崎中から兼務で大谷小中学校に来ることになりました。美術の授業を担当します。大谷での勤務は初めてですが、私の叔母が大谷に嫁いで教員をしていたため、過去に何度か来る機会があり懐かしく感じています。自宅が柳田なので、潮鳴りが間近に感じられる勤務はとても新鮮です。のびのびと活動し成長する子供たちのために、どんどん関わっていきたくて考えております。よろしくお願いいたします。

先生 住所 珠洲市

◇正院小学校から赴任してきました支援員の（ ）です。1年ぶりに会った子どもたちの成長にとっても驚いています。子どもたちに元気をもらって頑張ります。よろしくお願いいたします。

